

修学旅行－6年（奈良・京都）



6年 男子

ぼくが修学旅行で一番心に残ったことは、東大寺の大仏の大きさです。なぜならぼくが思っていた以上の大きさだったからです。昔の人の技術でこんなに大きな物を作れたことが、すごいと思いました。



6年 男子

ぼくが見学地の中で、一番楽しかったのは、清水寺です。清水寺には音羽の滝があり、恋愛、学問、長寿の3種の水がありました。ぼくは、100点を取りたいので学問の水を飲みました。他の見学地も楽しかったです。小学校で最高の思い出になりました。



教育実習－10月

10月2日（月）から2名の教育実習生の方に、本校で現場研修をしていただいています。1名は、愛西市立勝幡小学校で支援員として勤務され、1名は現役大学生です。ご紹介いたします。

星槎大学 古家 幸枝先生（1年生担当）

十西小で実習が始まって、1週間以上たちました。初日は、どんな子どもたちだろうかとドキドキしていましたが、みなさん初めから笑顔で挨拶をしてくれましたので、不安がなくなりとても嬉しい気持ちになりました。毎日十西小に来るのが楽しみです。いつも笑顔あふれる子どもたちと過ごせる教師を目指しています。

日本福祉大学 三輪 七虹先生（5年生担当）

とても元気で明るい子どもたちがあふれる十西小にいと、毎日時間が過ぎるのがとても早く感じます。また、先生方が子どもたちに接していること全てに意味があり、それを知ること考えることがとても勉強になります。私も常に子どもたちのためを考えて、動ける教師になりたいと改めて思いました。

